



Van \$836 mil millones a programas sociales en el presupuesto 2025



Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda y Crédito Público, durante la conferencia matutina en Palacio Nacional, en la que habló sobre los lineamientos del paquete económico 2025.

Hacienda señala que a los ya existentes se suman los recursos necesarios para poner en marcha los tres programas propuestos por la presidenta Claudia Sheinbaum

Proyecto de PEF

Cecilia Higuera Albarrán
nacional@cronica.com.mx

El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, enfatizó que en el presupuesto del 2025, se tiene contemplado, para programas sociales, los cuales son prioritarios para la administración de la Presidenta Claudia Sheinbaum, asciende a 836 mil millones de pesos en su conjunto.

Durante su participación en la conferencia "La Mañanera del Pueblo", encabezada por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, puntualizó que de dicho monto, se destinarán para el pago de la pensión para adultos mayores, un monto del orden de los 483 mil millones de pesos, que

es el programa social de mayor monto, así como la pensión para personas con discapacidad con un presupuesto por 29 mil millones.

Respecto al programa de Becas Benito Juárez los recursos ascenderán a 132 mil millones "que se descomponen varios componentes", así como el nuevo programa social implementado en esta administración de: Beca Universal de Educación Básica "Rita Cetina" con 79 mil millones de pesos, así como Jóvenes Escribiendo El Futuro que es otro programa social, con recursos del orden de los 12 mil millones, en tanto que la Beca Universal de Educación Media Superior "Benito

Juárez" con 41,000 millones de pesos.

Ello, aunado a programas que ya existían como La Escuela es Nuestra (25 mmdp), Jóvenes Construyendo el Futuro (24 mmdp), niñas y niños, (3mmdp), Sembrando Vida (39 mmdp), por mencionar algunos así como fertilizantes, producción para el bienestar, precios de garantía para el sector agropecuario, pesca y programa de viviendas social, entre otros.

En este contexto, el funcionario señaló que los recursos dispersados a través de los programas sociales prioritarios han apoyado el consumo, lo cual junto con la inversión física de 996 mil millones de pesos, considerada en el paquete económico para 2025 permiten que el gobierno estime entre 2 y 3 por ciento el crecimiento económico del próximo año.

"En los programas de inversión física 996 mil millones de pesos de inversión total que incluye inversión financiera... Hablamos de proyectos de inversión física que son 811 mil millones de pesos", puntualizó.

Aunado a lo anterior, sostuvo que para el próximo año, se destinarán 157 mmdp para infraestructura en trenes, 20 mmdp en carreteras y caminos; 20 mmdp en el recién anunciado proyecto de infraestructura hídrica, así como 31,986 millones de pesos en infraestructura en el sector salud.

Por lo que se refiere a CFE y Pemex, sostuvo que para infraestructura y desarrollo en ambas se destinarán recursos del orden de los 273 mmdp y la inversión para ser ejercida por entidades federativas 276 mil millones, así como 14,547 millones de pesos para fortalecer la seguridad, y para desastres naturales se destinan mil 914 millones", detalló el responsable de las finanzas públicas del país.

Para CFE y Pemex se destinarán 273 mil millones de pesos; para fortalecer la seguridad 14 mil 547 millones de pesos y para desastres naturales se destinarán mil 914 millones